

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga dengan izin-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini berjudul “ Pengaruh model pembelajaran problem based learning menggunakan pendekatan metakognitif terhadap kemampuan pemecahan masalah siswa di SMA Swasta Al-Washliyah 1 Medan. disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Fisika UNIMED Bapak Drs Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd dan Bapak Sabani S.Pd, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Fisika. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Dr. Derlina, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan bimbingan berupa ilmu dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, Bapak Prof. Dr. Mara Bangun Harahap, MS, Bapak Dr. Nurdin Siregar, MS dan bapak Sabani, S.Pd, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Terima kasih juga kepada kepala sekolah SMA Swasta Al-Washliyah 1 Medan serta guru mata pelajaran fisika beserta pegawai yang membantu penulis dalam melaksanakan penelitian di SMA Swasta Al-Washliyah 1 Medan. Teristimewa untuk Ayahanda tercinta bapak Suardi dan Ibunda tercinta Ibu Helmi yang selalu mendukung, mendoakan serta memberi semangat kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi. Serta kepada kakak dan abang dan adik tercinta, Nina Marlina, Hendry Yadhi, S.E, Lili Hasanah S.Pd, Koprul. Tedy Syahputra,

Ika Syahrani, S.E, Fakhri Akbar, dan Hazarul Aswad . dan kepada sahabat tersayang Devi Safitri, Ade Luthfiya, yang selalu memberi semangat kepada penulis, serta tak lupa pula ucapan terima kasih kepada rekan-rekan Mahasiswa PPLT UNIMED angkatan 2015 di SMP Negeri 13 Medan , serta kepada ibuk Nurmawati, Ibu Resmiwati Isnani, selaku guruu SMA Negeri 1 Kutacae yang selalu menjadi Inspirasi untuk penulis dalam menyelesaikan skripsi

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita.

Medan, Juli 2019
Penulis,

Annisa

THE
Character Building
UNIVERSITY